

## **Stubete zum Abschluss des Bassgeigenkurs**

Vom Dreikönigstag bis anfangs März fand im Landgasthof Schlüssel in Alpnach bereits der achte vom VSV Unterwalden organisierte Bassgeigenkurs statt. Sieben Anfänger und neun Fortgeschrittenen haben während den 12 Lektionen unter der bewährten Leitung von Werner Räber viel erlernt. Und wie in den vergangenen Jahren fand zum Abschluss des Kurses nun eine VSV-Stubete, im Übungslokal wo der Basskurs stattfand, statt. Für einmal hatte es genügend Bassspieler und der Aufruf an die VSV-Mitglieder mit ihren Instrumenten zu kommen, hatte sich gelohnt. An diesem Abend war das Restaurant bis zum letzten Platz belegt. Viele Anwesenden nahmen auch den Abend, im Nachbarkanton Nidwalden selber war Seppitag = kantonaler Feiertag, zum Anlass aus der gutbürgerlichen Küche von Gastgeber Kurt Lienammer ein feines Nachtessen zu geniessen. Es war eine tolle Stubete und bereichert mit Einlagen von Kursleiter Werner Räber mit der singenden Säge und dem Glockenspiel bei dem auch zwei Vorstandsmitglieder des VSV Unterwalden mittun durften. Der VSV Unterwalden dankt an dieser Stelle wiederum Kursleiter Werni, reist er dazu doch von ... jeweils in die Innerschweiz an. Wir freuen uns auf den nächsten Kurs mit ihm Anfangs 2015.